

Medio	Radio Agricultura
Fecha	31/08/2016
Mención	Estudiantes funaron a rector de la Universidad Alberto Hurtado tras sumario. Mención a Eduardo Silva SJ, rector de la UAH.



No quedaron contentos. Y es que un grupo de estudiantes de la Universidad Alberto Hurtado mostraron toda su furia contra el rector de la casa de estudios, Eduardo Silva, luego de que se diera a conocer la resolución contra estudiantes tras la toma.

Los alumnos llegaron hasta la rectoría donde increparon a la autoridad y provocaron destrozos en su oficina.

“El proceso está en curso y yo no puedo dar opiniones sobre un proceso que está en manos de un tribunal independiente”, señaló Silva.

Cabe mencionar que tres estudiantes fueron expulsados y 22 suspendidos por un año, es la resolución de la Universidad Alberto Hurtado tras la realización de un sumario debido a las tomas del recinto educacional durante aproximadamente dos meses. Además, los destrozos fueron evaluados en 110 millones de pesos ya que existieron puertas destrozadas y computadores perdidos.